



## Sommer der Freundschaft



© Heilsarmee Huttwil / Limitierte Rechte

**"Mini Farb und dini", tönt es lautstark aus dem Saal der Heilsarmee Huttwil. 39 Kinder und 15 Leiter sind ready für eine coole Lagerwoche!**



Die Erleichterung ist gross, denn lange wusste man nicht, ob das Sommerlager im Juli überhaupt stattfinden kann.

Auf die Kinder wartet ein vielseitiges Programm, welches von attraktiven Freizeitmöglichkeiten umrandet wird. Sehr beliebt sind das Gumpischloss und die Turnhalle, welche zum Fussballspielen einlädt. Bei den Mädchen ist der "Verkleiderli-Raum" hoch im Kurs und bei allen beliebt ist das Basteln. Jeden Tag gibt es eine andere biblische Geschichte, passend zum Lagerthema Freundschaft, welche wir in kleinen Gruppen vertiefen. Auch dieses Jahr wird wieder viel gesungen.

Am Montag lernen sich die Kinder auf einem Postenlauf zum Lagerthema besser kennen. Traditionell verbringen wir den Montagabend im Wald. Wurst und Brot und eine Menge Spiel und Spass gehören hier zum Programm. Beim Lagerfeuer schliessen wir den Abend mit einer Geschichte und Singen ab.

Am Dienstag ist Kreativität und Energie gefragt. Zur Auswahl stehen: Basteln, Tanzen und Akrobatik. Jedes Kind ist in seinem Element, die Leiter stets bemüht, die Schutzmassnahmen einzuhalten. Nach einem kreativen Tag erwarten wir Besuch. Grosse Schuhe, eine rote Nase und zwei Koffer. Wer das wohl sein mag? Die Darbietung des Clowns sorgt für Gelächter und offene Münder. Ein gelungener Abschluss auch am zweiten Tag!

Mittwoch ist Waschtag. Das Wetter ist top und wir machen uns auf nach Sumiswald, um am Bach zu spielen, verweilen und uns zu verpflegen. Danach geht's ab in die Badi nach Herzogenbuchsee. Es erklärt sich von selbst, dass am Abend alle müde, aber frisch duftend ins Bett fallen.

Donnerstag ist normalerweise unser Ausflugstag. Aus aktuellen Gründen fällt unser geplanter Ausflug jedoch ins Wasser. Ein Alternativprogramm muss her. Das Wetter spielt uns wieder einmal in die Karten und wir machen uns auf in die "Buebeglungge". Auch beim dritten Waldbesuch fehlt es den Kindern nicht an Ideen und Energie. Stauen im Bach, "Versteckis", ein Kiosk mit selbstgemachten Aschekugeln, der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.

Wieder zurück in der Heilsarmee können sich die Kinder schön kleiden, schminken und frisieren. Heute ist unser Abschlussfest in der herrlich dekorierten Halle. Ein weiteres leckeres Essen wartet auf uns, wie schon die ganze Woche, werden wir mit Köstlichkeiten verwöhnt. Es fehlte uns an Nichts. Umrahmt wird das Festmenü mit den Vorstellungen der Bastelarbeiten, der Akrobatik und des Tanzes, welche wir am Dienstag einstudiert haben.

Etwas später als sonst und beim einen oder anderen auch mit etwas mehr Anlaufzeit steht nun schon der letzte Lagertag vor der Türe. Wir repetieren noch einmal, was wir in dieser Woche über Freundschaften gelernt haben und was einen guten Freund ausmacht. Ein Freund ist für dich da, er hilft dir, lacht mit dir, teilt mit dir und hört dir zu. Unsere Kids sind schon richtige Freundschaftsprofis. Auf die Frage, ob jemand in dieser Woche einen neuen Freund gefunden hat, schiessen einige Hände in die Höhe.

Noch ein letztes Mal zusammen singen und dann heisst es packen und Abschied nehmen. Ein wenig traurig, aber mit vielen tollen Erinnerungen werden die Kinder von den Eltern abgeholt. Wir hatten eine super Woche, perfektes Wetter, viel Spass und Abenteuer. Wer weiss, vielleicht sehen wir uns ja in einem Jahr wieder. Wir würden uns freuen!

### Autor

Samantha und Markus Stauer

### Publiziert am

19.8.2020